

Celebrando 88 años del emblemático Cine y Teatro Metro: un auténtico ícono del lujo cinematográfico en su época

Show



Publicada el: 30/09/24	Visitas: 110
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 14	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/show/celebrando-88-anos-del-emblematico-cine-y-teatro-metro-u-n-autentico-icono-del-lujo-cinematografico-en-su-epoca_3937.php



Show

Celebrando 88 años del emblemático Cine y Teatro Metro: un auténtico ícono del lujo cinematográfico en su época

El 26 de setiembre de 1936, Montevideo se viste de gala para recibir a la emblemática Metro Goldwyn Mayer, que inauguraba una sala dedicada al arte del espectáculo con el musical "La melodía de Broadway".

Un homenaje al Cine Metro: 87 años de historia en la esquina de San José y Cuareim

La emblemática esquina de San José y Cuareim fue el sitio elegido para la construcción del Cine Metro, un edificio cuyo diseño fue realizado por la prestigiosa Metro Goldwyn Mayer. Bajo la dirección del arquitecto Francisco Lasala, el proyecto fue revisado por el Departamento de Construcciones de la Metro en Nueva York, debido a la existencia de otras salas con el mismo nombre alrededor del mundo.

El Cine Metro se destacó por sus amplios y lujosos espacios. Contaba con un hermoso foyer, escaleras de mármol y una capacidad para 1.500 espectadores, distribuidos entre platea y tertulia, con cómodas butacas super pullman.

La tecnología avanzada para su época, las paredes y cielorrasos diseñados para una óptima acústica y protección contra ruidos exteriores, así como los finos alfombrados y la adecuada iluminación, hacían del cine un lugar donde no solo se disfrutaba de una película, sino también de un ambiente excepcional.

La programación del Cine Metro estaba exclusivamente vinculada al célebre sello del León, y su inauguración se celebró el 26 de setiembre de 1936 con el musical "La melodía de Broadway", protagonizado por la talentosa actriz y cantante Eleanor Powell, junto al cómico Jack Benny y el galán Robert Taylor.

Este evento ocupó titulares en las principales páginas de los diarios de la época.

El Cine ofrecía tres funciones numeradas: matiné, vermouth y noche, con un precio accesible de 1 peso.

Posteriormente, pasó a manos de Cinema International Corporation y, actualmente, es administrado por particulares, siendo Ángel Hermida y su hija Beatriz Hermida quienes han estado al frente del local durante varios años.

A lo largo de su historia, el Cine Metro fue testigo de grandes promociones de películas en exhibición y de visitas ilustres, como la de Allen Hynek, científico de la NASA y asesor de Steven Spielberg para el filme "Encuentro cercano del tercer tipo".

Hynek realizó una conferencia sobre el fenómeno OVNI en esta sala, convirtiendo al cine en un espacio de encuentro y discusión cultural.

En 2006, el Cine Metro dejó de funcionar como sala de cine y se transformó en un escenario teatral y musical tras una importante reforma.

Sin embargo, en la memoria colectiva permanecen los recuerdos de aquellos viejos afiches que anunciaban clásicos cinematográficos que brillaron en su pantalla a lo largo de 88

años.

Hoy celebramos un cumpleaños especial para este querido antiguo león del entretenimiento.

Fuente: Subrayado

Imágenes



Celebrando 88 años del emblemático cine y teatro metro un auténtico ícono del lujo cinematográfico en su época

Tags

inauguraba, goldwyn, broadway, historia, hermita, cuareim, encuentro, musical, recibir, setiembre, montevideo, esquina

Noticias relacionadas

4.4 * *Julio Bocca y el destacado uruguayo Gerardo Grieco asumirán la dirección del emblemático Teatro Colón de Buenos Aires*

4.8 * *Música de la Tierra Conmemora su 14° Aniversario en el Emblemático Teatro Solís*

4.4 * *El mago de Oz": Celebramos 85 años de una de las joyas más icónicas del séptimo arte*

3.6 * *El Taller de Teatro de Raúl Rodríguez se prepara para deslumbrar con su Muestra Final, que se llevará a cabo mañana*

4.6 * *Fascinante Festival Nacional de Cine Estudiantil: 26 funciones exhiben 221 cortometrajes de 17 naciones distintas*

4.7 * *El Festival de San Sebastián arranca con el controversial filme erótico "Emmanuelle" y rinde homenaje a Javier Bardem con el prestigioso Premio Donostia*

4.4 * *El Dirigible": celebrando tres décadas de la icónica película uruguaya que marcó un hito en Cannes y redefinió el cine nacional*

4.4 * *Falleció a los 88 años el icónico actor francés Alain Delon; su partida genera un vacío inmenso en el mundo del cine*

3.6 * *"Bailongo en lo del rengo": el regreso de un clásico que conquista las redes sociales*

3.6 * *Fabiola Posada, una leyenda del humor colombiano que dejó huella en el corazón de todos*

Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto

Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
obituarios
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024